

El PRC destaca “el aval” que supone para el albergue de Los Tojos que se acometa su “mejora y acondicionamiento”

Los regionalistas subrayan que, finalizados estos trabajos, podrá volver a formar parte de la Red de Albergues de Cantabria

Los Tojos, 16 de abril de 2021

El Partido Regionalista de Cantabria en Los Tojos ha destacado que la “mejora y acondicionamiento” del albergue supondrán un “aval importante” para que el inmueble pueda incorporarse, nuevamente, a la Red de Albergues de Cantabria.

Así lo ha expresado la portavoz regionalista en Los Tojos, Ana Mier, después de que la Corporación Municipal haya respaldado la moción presentada por el Grupo Municipal Regionalista para solicitar a la Dirección General de Administración Local su colaboración para ejecutar los trabajos.

Mier ha apuntado que se trata de “pequeñas” obras que “contribuirán a mejorar un espacio”, cuyo uso tiene una alta demanda por parte de los vecinos y visitantes del municipio perteneciente al Valle de Cabuérniga.

De hecho, en la moción, los regionalistas apuntan que “supone un valor añadido” para Los Tojos.

En este sentido, ha incidido en que los trabajos en el albergue de Los Tojos posibilitarán que vuelva a formar parte de la Red de Albergues de Cantabria, contribuyendo de este modo a “impulsar” el municipio como destino turístico.

Por último, ha confiado en la puesta en marcha de esta actuación “no se prolongue en el tiempo, para que esté a disposición de todos lo antes posible”.